

Petrer bate el récord Guinness de mujeres vestidas de novia

01/07/2019



Más de 1.300 mujeres consiguieron lograr el récord.

Petrer hizo ayer historia al **meterse en el Libro Guinness de los Récords al reunir a más de 1.300 mujeres vestidas de novia**. Fue en un evento secundado por mujeres de la localidad pero también de Elda, la comarca, la Comunidad Valenciana e incluso de otras provincias.

Fueron un total de **1.347 "novias"**, ellas batieron así el récord que hasta ahora tenía la ciudad china de Suzhou, donde se reunieron **908 mujeres**. En Petrer las había **casadas, solteras, separadas y viudas**, con trajes **prestados** o los suyos **propios**, eso no importaba, lo esencial era lucir de blanco para participar en este evento.



Entre las participantes, se pudo ver féminas de todas las edades, **las más jóvenes tenían 18 años**, mientras que la mayor era **Teresa Berna, que a sus 92 años** se

pudo vestir de blanco más de medio siglo después de casarse en 1951 de negro, algo a lo que se acostumbraba entonces. Con gran ilusión y alegría Berna subió al escenario y se animó a cantar una canción popular frente a los numerosos asistentes, que la aplaudieron con ganas.

Desde las 18 horas las mujeres hicieron largas colas para poder entrar al recinto del Polígono Salinetas de Sedka Novias, empresa que impulsó esta iniciativa. Tal fue la respuesta que **se tuvo que cortar el acceso por completar el aforo**, de hecho, hubo mujeres que se quedaron fuera. Pasadas las 20:30 horas, se confirmaba que Petrer formaba parte del libro de los récords.



Irene Navarro no dudó en sumarse a este acto.

Este acto, en el que se pudo ver a una radiante alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, vestida con un traje de novia, contó con la actuación del famoso dj **San Bernardino**.

Una de las dueñas de la empresa de trajes de novia, **María Salud Serrano**, con emoción afirmó que estaba muy contenta puesto que “han sido muchas horas de trabajo, muchos días, y se ha conseguido un sueño” y agradeció el esfuerzo de su equipo.

El calor, pues se superaban los 30 grados, **no supuso impedimento alguno** para que más de mil mujeres acudiesen en masa para conseguir este récord Guinness, que celebraron con una gran ovación con la confirmación de que han conseguido pasar a la historia.



Una responsable de Guinness se encargó de contabilizar a las "novias".

El récord en imágenes

```
{ photo gallery
view=category|categoryid=562|limitstart=0|limitcount=
0}
```



